

*Clôture du IV sommet Ibéro-  
américain de Tourisme  
Accessible à l'Hôtel National de  
Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 19 déc. (RHC)- Le IVe Sommet ibéro-américain sur le tourisme accessible s'est terminé cette fin de semaine par la signature de la Déclaration de La Havane. Dans cette déclaration Cuba exprime publiquement et officiellement sa volonté de collaborer à toutes les actions pouvant développer

un tourisme réellement accessible et inclusif.

A la clôture de la rencontre, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a assuré que Cuba n'a jamais fait de distinctions parmi ses visiteurs car la vocation de la Révolution est d'éliminer toutes sortes de différences. Il a souligné que le Sommet réaffirme cette volonté et engage la nation à travailler en faveur d'un tourisme avec des opportunités égales pour tous.

Le Premier ministre a également profité de l'occasion pour condamner la guerre médiatique menée par les États-Unis, en particulier les récentes campagnes sur les réseaux sociaux visant à discréditer la qualité du tourisme à Cuba et des protocoles sanitaires établis à partir de la récente ouverture des frontières.

Au cours de la cérémonie, le président du Réseau Ibéro-américain de tourisme accessible, Diego Javier González, a remis des Prix à Arona, une destination touristique appartenant à l'île de Tenerife en Espagne, et à l'hôtel National de Cuba, pour leur travail constant d'inclusion, l'amélioration de leurs installations et l'engagement du personnel envers un service de qualité.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/280322-cloture-du-iv-sommet-ibero-america-in-de-tourisme-accessible-a-lhotel-national-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**